
13日の６時過ぎ、湖東の高校のＰＴＡ会長から本部に電話がありま

した。統廃合のことで少し気持ちが急いている感じでした。

会長「お宅(高教組)から送られてきた資料を拝見して、心配になって

電話しました。今、(統廃合のことは)どこまで進んでいるんですか」

本部は、10日、県立高校のＰＴＡ会長宛に、統廃合に関するチラシ

や「滋高教情報」などを送付していました。このＰＴＡ会長さん、そ

れを見てすぐに電話をかけたのです。

本部「県はどの学校を、いつつぶすのか、いま計画をつくっていて、

今年度中には計画を公表するつもりです。計画案は10月に発表の予定

でしたが、地域からの声があったので、それは見送ったようです」

会長「以前見たチラシでは、25の対象校の

中に自分の学校もあった。校長に、ＰＴＡと

して何もしなくてもいいのかと聞いたら、出

るまでは伏せておいてくれ、ということだっ

たが、それでいいのかと心配していた。いた

だいた用紙を使って署名運動をしてもいいん

ですか」

本部「もちろん大いに結構ですよ。校長さんは、もちろん統廃合に

反対だと思いますが、立場を考えて、事を荒立てたくないのかも知れ

ません。しかし、計画の案であっても、いったん名前が出てしまえば、

なかなか引っ込めないと思いますよ。今動かないと、手遅れになるか

もしれません。署名をしながら、同窓会や後援会と相談して、市議会

へ請願することも有効だと思います。ある学校では、ＰＴＡ会長と同

窓会長と後援会長が連名で町議会へ請願を出して、全会一致で採択さ

れるようです」

会長「そうですか。こちらもいろいろ考えてみます。また、相談に

乗ってください」

本部「はい。私たちも大事な問題だと考えていますので、どんなこ

とでもいいですから、いつでも電話をして下さい」

会長「ありがとうございます」

高教組と、何の関わりもなかったＰＴＡとが、一気に合流を始めて

います。今後、いろんな合流が起こるかも知れない。面白いとりくみ

になってきました。
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周りに一気に広げましょう。




